



N° 8

Le 11 janvier 1991

LE CANADA ET LES NATIONS CIRCUMPOLAIRES SE RÉUNISSENT AU SUJET DE L'ENVIRONNEMENT ARCTIQUE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que des hauts fonctionnaires canadiens rencontreront leurs homologues de sept autres pays circumpolaires afin d'examiner une stratégie pour la protection de l'environnement arctique. Cette réunion aura lieu à Kiruna (Suède) du 15 au 17 janvier prochains.

«L'environnement et l'Arctique constituent de grandes priorités du gouvernement canadien. C'est pourquoi nous avons intérêt à collaborer étroitement avec les autres pays circumpolaires pour préserver l'environnement de cette région», a déclaré M. Clark.

Les représentants du Canada, de l'URSS, des États-Unis, de la Finlande, de la Suède, de la Norvège, du Danemark et de l'Islande étudieront des propositions touchant des mesures d'urgence, un programme de surveillance, un protocole d'entente sur la protection de la flore et de la faune arctiques, ainsi que des instruments juridiques internationaux touchant l'environnement arctique. Ils mettront au point une stratégie complète sur la protection de l'environnement arctique, que les ministres examineront à la conférence sur l'environnement arctique qui se tiendra à Rovaniemi, en Finlande, à l'été 1991.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent s'adresser au :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874